

Niederlage

Die erwartete Niederlage bezog die Badmintonmannschaft von Rot-Weiß Wuppertal mit 1:7 beim Landesliga-Absteiger FC Langenfeld.

Technik, Taktik und Kondition waren die Trümpfe der Langenfelder. Allein im 1. Herren-Doppel hielten die Gebrüder von Schwedler noch mit und gaben Manfred Rössler/Axel Sonnenberg mit 15:11, 12:15 und 15:8 das Nachsehen.

Chancen eines zweiten Punktes für Rot-Weiß hatte Heinz-Jürgen Schäffer im 3. Herren—Einzel. Gegen Klaus Oeser führte er im entscheidenden 3. Satz bereits mit 8:2, konnte aber diesen Vorsprung nicht bis zum Ende verteidigen und verlor knapp 15:13.

Auf verlorenem Posten standen Ulrich von Schwedler gegen Manfred Rössler bei seiner 4:15- und 2:15-Niederlage und Ulrike Wilke gegen die Ex-Jugendmeisterin Christa Muddemann mit 2:11 und 4:11.